



Comunidad
de Madrid

La Comunidad de Madrid tiene acuerdos de formación para estudiantes con la multinacional europea, con una inserción laboral superior al 80%

Díaz Ayuso recibe en la Real Casa de Correos al presidente de Airbus en España

12 de noviembre de 2024.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos, sede del Ejecutivo autonómico, al presidente de Airbus en España, Francisco Javier Sánchez, tras su nombramiento en septiembre de este año. El Gobierno regional mantiene acuerdos para la realización de actividades formativas con esta compañía, con un porcentaje de inserción laboral tras la conclusión de las enseñanzas superior al 80%.

Además, entre otras acciones, el Ejecutivo autonómico ha prestado apoyo a Airbus en el proyecto *HyPower*, pionero en la exploración de pilas de combustible de hidrógeno verde para aviones, y ha comprometido una subvención de 300.000 euros para la construcción de un museo aeronáutico en terrenos de la multinacional en la ciudad getafense. La multinacional europea, líder mundial en diseño, fabricación y venta de aviones comerciales y militares, helicópteros y sistemas espaciales, tiene en Getafe su tercera planta en importancia, tras las de Toulouse (Francia) y Hamburgo (Alemania). En la Comunidad de Madrid hay 36 empresas del sector aeroespacial que dan empleo a casi 15.500 personas (38,6% del total nacional) con una cifra de negocio de 5.126 millones de euros (53,7%).